Tischfussballvereinigung München

www.tischfussballvereinigung.de



Bayerische Landesmeisterschaft im Tischfussball 2018 in München

Wie jedes Jahr versammeln sich die besten Spieler Bayerns um die bayerischen Meister im Tischfussball zu ermitteln. Erfreulicherweise konnte die Tischfussballvereinigung München e.V. (TFVM) die Meisterschaft dieses Jahr in die Landeshauptstadt holen. In Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Tischfussballverband e.V. (BTFV) findet diese am Samstag, den 27. Oktober 2018, im Happy Billard in München, der Heimspielstätte der TFVM, statt. Parallel hierzu werden am selben Tag auch die Landesmeisterschaften in den anderen Bundesländern ausgetragen.

Für viele nur ein "Kneipensport" wird Tischfussball in Bayern seit langen auch in den bayerischen Ligen, zusammengefasst unter dem BTFV, unter Wettkampfbedingungen gespielt. In den jeweiligen Bezirks-, Verbands- und Landesligen spielen derzeit insgesamt 42 Mannschaften um den Klassenerhalt, Aufstieg oder sogar den Titel des bayerischen (Mannschafts-)Meisters. Davon unabhängig werden bei der Bayerischen Landesmeisterschaft nun die besten Einzel- bzw. Doppelspieler in den Disziplinen Junioreneinzel, Damendoppel, Dameneinzel, Herrendoppel, Herreneinzel und Senioreneinzel ermittelt.

Den Spielern wird hierbei neben oft jahrelanger Übung und ausgefeilter Technik auch viel Nervenstärke abverlangt. Um am Ende ganz an der Spitze zu stehen kommt es, ganz wie im "echten Fussball", gerade in den Doppeldisziplinen äußerst auf Teamwork, Taktik und auch Psychologie an.

Der Vorstand der TFVM erwartet dieses Jahr ca. 150 der besten Tischfussballspieler Bayerns im Teilnehmerfeld und freut sich sehr auf eine rege Teilnahme und zahlreiches Publikum.

Die Tischfussballvereinigung München ist derzeit der einzige offizielle und gemeinnützige Tischfussballverein in München mit aktuell fast 100 Mitgliedern. Unter den Spielern sind alle Altersklassen und Spielerniveaus von Anfänger bis Profi vertreten.

Für alle Kickerbegeisterten folgender Hinweis: Die Tischfussballvereinigung München e.V. veranstaltet jeden Montag ab 20.00 Uhr im Happy Billard (Fraunhoferstraße 6, 82152 Martinsried-Planegg) ein öffentliches Doppelturnier, an dem jeder teilnehmen kann (Startgeld 6,50€). Die Teams werden zu Beginn zusammengelost. Neulingen wird der Einstieg durch Zulosung eines erfahrenen Mitspielers erleichtert.

Seiten 1 von 1